

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA

# Estado alerta F. A. en previsión de atentados



Ing. José Ricardo Perdomo

• **Vigente importación materiales**  
Llamado a constructores y comerciantes para uso de los beneficios del Acuerdo que establece trato preferencial para la importación de bienes y materiales de construcción hace el Ministerio de Economía. (Inf. Pág. 2).

• **Crean Clínica Médica en INSAFORP**  
Clientes de empleados y estudiantes del Instituto Salvadoreño de Formación Profesional (INSAFORP), recibirán atención médica, preventiva y curativa, al crearse el Patronato Pro Clínica Médica. (Inf. Pág. 11).

• **Opina sobre CCE**  
Todas las decisiones que tome el Consejo Central de Elecciones, CCE, deben ser tomadas por unanimidad, sean éstas políticas o administrativas. Así lo expresa un comunicado de prensa, enviado a nuestra redacción por el Partido Independiente Democrático, PID, en formación. (Inf. Pág. 29).

## Homenaje a Valentín Estrada

Cuarenta y siete obras de escultura y dibujo expondrá el pintor, escultor y escritor Armando Solís, en la Galería Edificio Dekor, en memoria a los maestros escultores don Valentín Estrada y Benjamín Saúl. Se inaugura mañana jueves 26. (Inf. Pág. 35).

## Liberales de América y Europa

Liberales de América y Europa se reunirán aquí en San Salvador para analizar los aspectos políticos, económicos y sociales de la región, en seminario denominado: Democracia o Guerra, expresa el Dr. Ricardo González Camacho. (Inf. Pág. 19).

## • Sección del Café orienta

El café es la columna vertebral de la economía nacional, y es importante que la ciudadanía conozca los diversos aspectos de su cultivo. Así lo expresa el Lic. José Roberto Schonenberg, Gerente de la Asociación Salvadoreña de Beneficiadores y Exportadores de Café, ABECAFE. (Inf. Pág. 35).

## • Inaugura Feria de Verano

(Usulután). La alcaldesa de Jiquilisco, Sra. Armida Melgar de Centeno, pronuncia las palabras alusivas en la inauguración de la "VII Feria de Verano".

## Seminario del CENAP

"Toma de decisiones y soluciones de problemas en la supervisión", se denomina el seminario modular dirigido a empresarios, que se inauguró en el CENAP. (Inf. Pág. 36).

## • CTD pide paz y respeto por la vida

Continuar con los esfuerzos de paz y el respeto a la vida de obreros y campesinos, pide Samuel Maldonado, Presidente de Central de Trabajadores Democráticos (CTD). (Inf. Pág. 21).

## Terrorista con largo récord captura PH

Bajo el cargo de pertenecer a las FAL y haber participado en numerosos ataques a la Fuerza Armada, fue capturado por la PH, José Herminio Rivas (Alex). (Inf. Pág. 15).



Armando Solís



Sra. Armida Melgar de Centeno

La Fuerza Armada está redoblando sus sistemas de vigilancia, patrullaje y persecución de delincuentes en general, para evitar nuevos atentados.

Amenazas contra el sistema de suministro de energía eléctrica, ha formulado el FMLN-FDR a través de una emisora clandestina, mientras la Fuerza Armada ha ordenado una mayor vigilancia.

Por otra parte se informa también, que a raíz de los incendios registrados el sábado anterior, importantes empresas comerciales e industriales han pedido a las autoridades el establecimiento de patrullajes y estricta vigilancia.

Por de pronto la Policía Nacional, agentes de Tránsito, retenes en carreteras y otros sectores, están realizando re-

gistros de personas y vehículos.

En las principales carreteras hay puestos de control para revisar vehículos y peatones, en busca de armas, municiones, explosivos, etc.

También se busca a sospechosos, subversivos y prófugos de la justicia, según los informes de los cuerpos involucrados en la vigilancia.

La Fuerza Armada utilizará sus efectivos militares de todas las guarniciones de la República y también mantendrá las necesarias unidades aéreas, especialmente helicópteros, para el control inmediato de áreas afectadas por la presencia subversiva.

—Pasa a la página 17—

# Con ayuda de EU harán 60 mil casas a damnificados

Con madera enviada por los Estados Unidos de América, se construirán 60 mil viviendas provisionales, distribuidas en los municipios afectados por el terremoto.

La Alcaldía de San Salvador informa que tales viviendas, se levantarán a partir del próximo mes de marzo, en vista de la cercanía de la estación lluviosa.

Los Comités de Desarrollo Municipal, que son 14 y que representan los sitios mayormente afectados por el terremoto en los municipios de la región metropolitana de San Salvador, serán los que determinen los lugares en donde se harán las mencionadas construcciones.

Para tal propósito, las alcaldías reali-

zan un censo de la población damnificada, para establecer prioridades.

Se ha dispuesto de esa manera, dice la fuente informativa, para evitar el desorden y que efectivamente los materiales lleguen a las familias más necesitadas de techo. Estas familias recibirán, al mismo tiempo, las escrituras de propiedad de los predios en donde se hagan las construcciones y de esta manera, darles tranquilidad a sus ocupantes.

Aparte de este programa de construcción de viviendas y valiéndose siempre de los Comités de Desarrollo Municipal, se continúa dando asistencia primaria a los damnificados por el terremoto, concluye el informe municipal.

# Vigente trato preferente para importar materiales

Está vigente el Acuerdo de trato preferencial para la importación de bienes materiales, utilizados en la industria de la construcción.

Informó ayer el Ministerio de Economía, que el 19 de noviembre del año anterior, Economía y Hacienda acordaron dar trato especial para que los constructores y comerciantes, ingresen al país todo tipo de bienes y materiales, a fin de que se obtengan en condiciones adecuadas de abastecimiento, calidad y precio, sin afectar, desde luego, la industria nacional.

Esto, se dijo en Economía, con la finalidad de que haya suficientes materiales de construcción en el mercado nacional, para poder responder a la demanda creciente, luego del terremoto del 10 de octubre, que causó severos daños en la capital y zonas adyacentes.

El Acuerdo vence el 18 de mayo del presente año, por lo que el Ministerio de Economía hace un llamado a los constructores y comerciantes, para que hagan uso de los beneficios del citado Acuerdo, requiriendo información en la Dirección de Integración Económica.

## Editoriales

### • Inestabilidad frena las inversiones

La inestabilidad que viene padeciendo El Salvador desde hace más de siete años, está frenando gravemente las inversiones de nacionales y extranjeros. De acuerdo con informaciones de los círculos económicos mundiales, El Salvador está considerado como uno de los países que ofrece riesgos para los inversionistas, en la América Latina. (Inf. Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

### • Plan alimentará a medio millón

(Domingo 25 de febrero de 1962). Un plan que permita alimentar a medio millón de salvadoreños carentes de recursos ha sido trazado por la Sociedad Cáritas de El Salvador. Actualmente han hecho solicitud a la CEPA para la dispensa del pago de muellaje y gabaraje de todos los bultos que son enviados a Cáritas para su distribución gratuita.

## Indice

Nacionales/ 2-3	La Cámara/ 29	Horóscopo/ 43
Internacionales/ 4-5	Platillos/ 29	Clasificados/ 44-54
Editoriales/ 6-7	La Página del Café/ 34	Cines/ 54-63
Sociales/ 8-28	Deportes/ 37-39	Tips de César Temes/ 55
Cartas a María/ 24	Cómicos/ 40-42	Indicador/ 60



MEDICINAS. Efectivos de la Sexta Brigada de Infantería, con sede en Usulután, visitaron el cantón Santa Cruz Amate, de la jurisdicción de Berlín, para entregar medicinas y alimentos a varios elemen-

tos de "masas", que fueron rescatados por la Fuerza Armada de un campamento subversivo cercano. Posteriormente, esa unidad del Ejército los entregó a la Cruz Roja Internacional.